

Internet subit une attaque massive depuis 10 heures ce matin ! - 1/1

Depuis ce matin, 10 heures, une attaque massive met à mal Internet. Celle ci proviendrait d'un ou de plusieurs groupes de pirates.

Selon Zataz.com, l'attaque proviendrait d'un DDoS basé sur un ver SQL et que l'attaque était en préparation depuis plusieurs semaines :

"Un DDoS qui est en train de mettre à mal le réseau des réseaux. Déjà plusieurs gros serveurs tel que Unet, Level 3, Ld Com ou encore H.P. sont hors service. "

Les pays touchés par cette attaque massive sont : les Etats-Unis, le Canada, la France, la Corée du Sud, Taiwan et la Chine...

Encore pire en Corée du Sud, les réseaux internet à haut débit sont bloqués depuis ce matin.

Selon une dépêche AFP, cette attaque serait la pire panne qu'ait connue la Corée Du Sud, rappelons que celui-ci est un des pays les plus informatisés du monde.

Pour la Corée du Sud, les lignes de Korea Telecom, opérateur national sont actuellement paralysées.

Ceux-ci soupçonne un piratage.

Les sites surveillant le fonctionnement d'Internet font état de ralentissements très important sur tout le réseau !

Je ne manquerais pas de vous informer des nouvelles informations au fil des heures.